

Ab sofort....

... an jedem 9. eines Monats:

Mahnwache

auf dem Platz vor dem

Oberhausener Hauptbahnhof um 16.30 Uhr

... um auf die enorme atomare Bedrohung hinzuweisen



Die **Friedensinitiative Oberhausen** hält ab sofort an jedem 9. eines Monats eine Mahnwache ab, um auf die enorme Bedrohung durch atomare Waffen hinzuweisen.

Die nächste Mahnwache findet statt am 9. September 2023 um 16:30 Uhr vor dem Hauptbahnhof in Oberhausen. Wir würden uns freuen, Sie dort begrüßen zu können.

Gerne dürfen Sie auch zu unseren regelmäßigen Treffen kommen. Diese finden statt an jedem **ersten und dritten Donnerstag eines Monats** um **19:30 Uhr** im **K14** auf der Lothringer Straße 64.